

李組だより

依佐美清涼保育園



真夏の暑さが一段落、朝夕は少しずつ爽やかな風を感じられるようになりました。いつの間にか蝉の声がコオロギの声に変わり、季節はどんどん秋に近づいてきました。

先月は水遊びがありました。初めは水に触れる事さえ怖がる子ども達でしたが、保育士に寄り添い、たらいの中の水に触れ、冷たさを肌で感じられるようになりました。またジョウロなどの玩具を使って楽しく遊ぶ姿も見られるようになりました。

今月は暑さも少しずつ和らいでくるので、散歩に出掛けたり、戸外へ出て身体を動かしていきたいと思います！朝晩の気温差が大きくなっています。子ども達の体調の変化に十分に気を付け、元気に過ごしていきたいと思います。

お知らせ

- ハイハイや一人歩きを活発に行い、休息もしっかりととる。
- 身近な歌で保育士とのふれあい遊びを楽しむ。

9月16日より1名のお友達が加わります。

みんなで仲良く遊ぼうね！



子どもの様子

冷たくて気持ちいいね



キュッキュ 可愛いね！



今月の歌





日中はまだ暑い日が続きそうですが、朝夕が涼しくなり秋の訪れを感じる時季となりました。

先月は水遊びや氷遊びを楽しみました。随分水にも慣れ、大泣きしていたのが嘘のように、顔に水がかかってもキヤッキヤッと喜んで遊んでいました。なんだか一回りたくましくなった子どもたちです。

室内遊びでは、誰かがおままごとのコップで乾杯すると、周りにいた子もコップを持って集まり一緒に乾杯をしたり、手を繋いで歩くと、それを見て、並んで手を繋いでみたり・・・友達の真似をして遊ぶ事がブームなようです。

今月は少しずつ戸外遊びや散歩など、身体を沢山動かして、遊んでいきたいと思います。また、引き続き水分補給をこまめにするとともに、休息をしっかりととていきたいと思います。



- * うがいに興味を持ち、やってみる。
- * いろいろな運動遊びをする。



おねがい

9月からうがいを練習していきます。取っ手付きのコップを、コップ袋に入れて持って来てください。
袋とコップの分かれやすいところに必ず記名をしてください。



おめでとう

9月の誕生日の

お友達は2名です！

今月の歌

- ・どんぐりころころ
- ・まつぼっくり
- ♪いっぱい歌おうね！



子どもたちの様子



泥遊び
楽しいね！





まだまだ暑い日が続いているが、夕方になると時折、涼しい風が吹き、秋を感じる日が増えました。

水遊びでは、水を嫌がる子がほとんどなく、友達や保育士と一緒に水をかけ合ったり、スプリンクラーから出る水を止めようと顔にかかりながらも、気にせずに手を伸ばして止めて楽しむ姿が見られました。また、氷遊びでは、氷に入った玩具を助けたくて、「冷たい！」「ツルツルする～！」と言いながら、手の熱でゴシゴシ擦ってみたり、床に投げて割り、玩具を氷から出して「出た～！」と喜んでいました。自分達で考えて行動する姿を多く目にする様になり、成長を感じます。

朝、クラスの友達が登園すると「○○ちゃん来た！」と声を掛けて迎えに行き、「遊ぼう」と仲良く遊べることも増えてきました。

今月より、運動会の練習が始まります。まだまだ暑い日が続きそうです。こまめに水分補給を行い、体調管理に気を付けて過ごしていきたいと思います。

今月のねらい

- 夏の疲れや健康に十分留意し、快適に過ごす。
- 保育士や友達と一緒に、思いきり身体を動かす心地良さを味わう。

お誕生日おめでとう

今月の誕生日の友達は3名です。
おめでとう！！！



風船遊びを行いました。
空調に向かって風船を投げると…
不思議なことが！！！
子ども達が大喜びです♪



ピアノに私達が
写ってる！！！



今月の歌

